

SWI

Briptu Prima Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 4, 2023 - 11:40



Briptu Prima Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 04 Agustus 2023 - Briptu Prima Anugrah, Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, turut aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya. Dalam upaya tersebut, Briptu Prima Anugrah melaksanakan sambang Door-to-Door System (DDS) guna

memberikan himbauan dan mengajak warga untuk tetap berpartisipasi dalam menjalankan satuan keamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam.

DDS yang dilakukan oleh Briptu Prima Anugrah merupakan langkah konkret dalam menghadirkan kehadiran polisi secara langsung di tengah-tengah masyarakat. Selain itu, tujuan utamanya adalah untuk memperkuat ikatan emosional antara masyarakat dengan aparat kepolisian, sehingga tercipta kepercayaan dan kolaborasi yang sinergis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

"Kehadiran kami sebagai Bhabinkamtibmas harus benar-benar dirasakan oleh warga. Dengan mendatangi rumah ke rumah, kami dapat mendengarkan langsung keluhan, masukan, atau informasi penting dari masyarakat. Hal ini menjadi dasar bagi kami dalam merumuskan langkah-langkah strategis dalam menjaga kamtibmas di sini," ujar Briptu Prima Anugrah.

Selain memberikan himbauan agar warga tetap menjalankan satkamling atau ronda malam, Briptu Prima Anugrah juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejadian yang mencurigakan. "Kami berharap, apabila ada kejadian yang menonjol atau berpotensi viral, warga segera melapor kepada Bhabinkamtibmas agar dapat segera ditindaklanjuti," tambahnya.

Langkah proaktif dan terlibatnya Briptu Prima Anugrah dalam menjaga situasi kamtibmas ini mendapat apresiasi dari warga setempat. Mereka merasa lebih aman dan percaya diri untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kapolres Sukabumi, dalam keterangannya, menyatakan, "Tindakan yang dilakukan oleh Briptu Prima Anugrah adalah contoh nyata dari pelayanan publik yang optimal. Kami mengapresiasi dedikasinya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Polres Sukabumi berkomitmen untuk selalu berada di samping masyarakat dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif."